

Требования к созданию произведений в проекте Skyeng Life

Requirements for the creation of works in the Skyeng Life project

Дата публикации: 09 ноября 2021 года

Date of publication: November 9, 2021

1. Общие требования

1. General requirements

1.1. Требования к созданию произведений в проекте Skyeng Life (далее по тексту – «Требования») обязательны для соблюдения Авторами, создающими произведения (вебинары) в рамках проекта (далее по тексту – «Авторы Skyeng Life», «Авторы», в единственном числе – «Автор»).

1.1. Requirements for the creation of works in the Skyeng Life project (hereinafter referred to as the "Requirements") are mandatory for the Authors who create works (webinars) for the project (hereinafter referred to as the "Skyeng Life Authors", the "Authors", in a singular form – the "Author").

1.2. Произведение, создаваемое Автором, не должно:

1.2. The work created by the Author shall not:

- a) пропагандировать курение, употребление наркотических, психотропных веществ или их аналогов, алкоголя или иных веществ, запрещенных применимым законодательством;
- a) promote smoking, the use of narcotic and psychotropic substances or their analogues, alcohol consumption, or other substances prohibited by applicable law;
- b) содержать шокирующие или отталкивающие изображения и сцены насилия (в том числе сцены жестокого обращения с животными), обценную лексику;
- b) contain shocking or repulsive images and scenes of violence (including scenes of cruelty to animals), obscene language;
- c) содержать оскорбления или угрозы в адрес других лиц или социальных групп, а также от любых примеров оправдания или пропаганды насилия;
- c) contain insults or threats against other persons or social groups, as well as any examples of justification or propaganda of violence
- d) содержать изображения обнаженной натуры и материалов сексуального характера;
- d) contain images of nudity and sex-depicting materials
- e) содержать одобрение или рекламу деятельности преступных, террористических или экстремистских организаций, а также призывы вступить в их ряды;
- e) contain endorsement or advertising of the activities of criminal and terrorist or extremist organizations, as well as the calls to join their ranks;
- f) содержать информацию о COVID-19 в любой форме или советы на медицинскую тематику;
- f) contain information about COVID-19 in any form or advice on medical topics;
- g) содержать призывы к насильственному свержению государственной власти, личное мнение Автора относительно статуса территорий, чья государственная принадлежность является предметом спора между двумя или несколькими государствами;
- g) contain calls for a violent overthrow of any government, as well as the Author's opinion on the status of territories whose state affiliation is the subject of a dispute between two or more states;
- h) содержать недостоверную информацию, фактологические ошибки (в том числе содержать ссылки на исторически недостоверную информацию, теории заговора), материалы, порочащие честь и достоинство граждан и деловую репутацию юридических лиц;
- h) contain false information, factual errors (including references to historically inaccurate information, conspiracy theories), materials discrediting honor and dignity of persons and business reputation of legal entities;
- i) содержать призывы к самоубийству или нанесению телесных повреждений;
- i) contain calls for suicide or self-harm;
- j) пропагандировать явное неуважение к обществу или содержать призывы к аморальному поведению;
- j) promote disrespect for society, or contain calls for immoral behavior;
- k) содержать призывы к повреждению, уничтожению или противоправному присвоению чужого имущества;
- k) contain calls for damage, destruction, or illegal appropriation of property;

- l) содержать рекламу или скрытое продвижение товаров и услуг в любой форме;
- m) содержать информацию, создание или распространение которой ограничено или запрещено требованиями применимого законодательства.

- l) contain advertising or hidden promotion of goods and services in any form;
- m) contain information, the creation or dissemination of which is restricted or prohibited by the requirements of applicable law.

2. Требования к созданию произведений с точки зрения права интеллектуальной собственности

2.1. Произведения, созданные для проекта Skyeng Life, должны соответствовать всем критериям Раздела 1 Требований. Кроме того, произведения должны быть либо созданы исключительно творческим трудом Автора Skyeng Life, либо соответствовать одному из критериев, перечисленных ниже:

- a) право на использование произведения получено Автором по лицензионному договору (при этом правообладателем (лицензиаром) должно быть разрешено сублицензирование и использование каждого из используемых произведений в коммерческих целях);
- b) права на произведение приобретены у правообладателя по договору об отчуждении исключительного права;
- c) произведение распространяется правообладателем по одной из [открытых лицензий Creative Commons](#) (за исключением лицензий CC BY-NC и CC BY-SA);
- d) срок охраны исключительного права на произведение истек в связи с переходом произведения в общественное достояние.

2.2. Произведения, создаваемые в рамках проекта Skyeng Life, не должны содержать товарных знаков сторонних правообладателей, иных средств индивидуализации, а также содержать элементы, которые нарушают интересы соответствующих правообладателей.

2.3. Вне зависимости от того, по какому из оснований Авторы Skyeng Life используют объекты интеллектуальной собственности сторонних правообладателей, им необходимо использовать их в строгом соответствии с правилами, установленными правообладателем.

2. Copyright and Trademark law requirements

2.1. The works created for the Skyeng Life project shall meet all the criteria of Section 1 of the Requirements. Furthermore, the works shall be either created exclusively by the Skyeng Life Author, or meet one of the criteria listed below:

- a) the right to use the work was obtained by the Author under a license agreement (in this case, sublicensing and use of each of the licensed works for commercial purposes shall be allowed);
- b) the exclusive right to the work was fully alienated to the Skyeng Life Author by the copyright holder;
- c) the work is distributed by the copyright holder under one of the open [Creative Commons licenses](#) (except for CC BY-NC and CC BY-SA licenses);
- d) the term of protection of the exclusive right to the work expired due to the transfer of the work into the public domain.

2.2. The works created for the Skyeng Life project shall not contain trademarks or service marks of third-party copyright holders, as well as contain elements that violate interests of any copyright holders.

2.3. Regardless of the reasons for use of intellectual property objects of third-party copyright holders, the Skyeng Life Authors shall use them in full correspondence to the requirements established by the copyright holders.